

Artikel vom 21.09.2021

Alexander Dobrindt unterwegs

im Oberauer Tunnel



Mit dem Rad durch den Tunnel (v.l.) Alexander Dobrindt, Christian Hornsteiner (Farchant), Andreas Scheuer, Elisabeth Koch (Garmisch-Partenkirchen), Peter Imminger (Oberau) und Anton Kölbl (Eschenlohe).

Im Anschluss an den Spatenstich zum Bau des Auerbergtunnels (am Autobahnende bei Eschenlohe) unternahmen Alexander Dobrindt und Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer eine Radfahrt durch den im Bau befindlichen Oberauer Tunnel. Mit dabei die Bürgermeister der vom Durchgangsverkehr besonders betroffenen Gemeinden Eschenlohe, Oberau, Farchant und Garmisch-Partenkirchen.

Klar ist: Die Tunnels in Garmisch-Partenkirchen (Wanktunnel geplant, Kramertunnel im Bau) und Oberau sowie der Auerbergtunnel sind notwendig, um den Autoverkehr zu vereinbaren mit der Lebensqualität der Anwohner. Die Menschen müssen vom Durchgangsverkehr entlastet werden.

Sehen Sie hierzu unser Video auf YouTube: youtu.be/PnDTRsdOQck